



1984-2024

Les coups de cœur du 40^e Mois de l'autisme

À l'occasion du 40^e anniversaire du Mois de l'autisme, les 16 associations régionales en autisme partagent leurs coups de cœur. Des initiatives inspirantes qui rendent la société québécoise plus ouverte et inclusive!

► C'est à Joliette, le 2 novembre 2023, que s'est tenu le tout premier colloque **L'autisme et l'employabilité!** La Société de l'Autisme Région Lanaudière, l'organisme d'aide en employabilité ESSORII et Sphère Québec se sont faits partenaires pour cet événement innovant et rassembleur. Cela a généré des rencontres marquantes entre les personnes autistes, les organismes, les organisations et les entreprises d'ici.

En offrant des ateliers d'informations pointues, des personnes uniques avec de grandes forces ont pu se faire connaître avec ouverture et devenir potentiellement une personne clé dans une équipe de travail!

Cet événement a ouvert le chemin aux pas menant à la richesse qu'apporte la neurodiversité dans une équipe de travail!

Les retombées se mesurent déjà

EMPLOYABILITÉ



en de nouvelles embauches, en de nouveaux partenariats entre les professionnels et les employeurs, en une meilleure inclusion dans le marché de l'emploi. Finalement, en une meilleure connaissance du marché de l'emploi par les personnes autistes présentes et une inclusion mieux adaptée dans les entreprises.



1984-2024

Les coups de cœur
du 40^e Mois de l'autisme

À l'occasion du 40^e anniversaire du Mois de l'autisme, les 16 associations régionales en autisme partagent leurs coups de cœur. Des initiatives inspirantes qui rendent la société québécoise plus ouverte et inclusive!

► C'est à Notre-Dame-des-Prairies que l'inauguration du magnifique **centre multiservice de la Société de l'Autisme Région Lanaudière** a vu le jour. C'est donc le 7 décembre 2023 grâce à un terrain offert par la ville de Notre-Dame-des-Prairies et de nombreux partenaires que ce projet s'est réalisé.

L'objectif premier est d'augmenter la participation sociale de nos membres. Ainsi l'aménagement d'espaces adaptés et dédiés à notre clientèle assure des services de qualité à long terme. Il s'y est créé un milieu adapté aux besoins de notre clientèle en leur offrant de nouveaux espaces répondant à leurs particularités cognitives, physiques et sensorielles.

L'emplacement stratégique des locaux de l'organisme offre aux usagers des services la possibilité d'être exposés à une variété de situations impactant de façon importante le développement de

MODERNISATION



leurs compétences et ainsi vivre des expériences sociales de proximité enrichissantes

La SARL est donc maintenant en mesure d'offrir un milieu inclusif, chaleureux, dynamique et favorisant l'autodétermination des personnes autistes de Lanaudière. Finalement, l'organisme est donc fier de se joindre à la population Prairiquoise dans ce projet communautaire d'envergure.

